

Wichtige Telefonnummern Important phone numbers

Arzt/Apotheke Doctor/pharmacy

Dr. Winfried Burtscher
Königsboden 145, 6752 Dalaas
T +43 55 85 72 12

MO/MI/ DO/FR 08.00–12.00 Uhr, MI 17.00–19.00 Uhr

Dr. Kurt Jenny
Arlbergstraße 94, 6751 Innerbraz
T +43 55 52 28 444

MO/DI/DO/FR 08.00–11.00 Uhr, MO 17.00–19.00 Uhr

Notruf

Emergency phone numbers

Feuerwehr 122
Polizei 133
Rettung 144
Euro-Notruf 112

Restaurants / Cafés

Restaurants in Klösterle am Arlberg TISCHRESERVIERUNG EMPFEHLENSWERT

GASTHAUS JOHANNITER STUBE
Nr. 70, 6754 Klösterle am Arlberg
T +43 55 82 301 99, www.johanniter-stube.at
DI-SA 11.00–22.00 Uhr, SO 10.00 - 22.00 Uhr,
MO Ruhetag

WIRTSCHAUS RESTAURANT ENGEL
Nr. 50, 6754 Klösterle am Arlberg
T +43 55 82 627, www.engel-kloesterle.at
MO-FR ab 16.00 Uhr,
SA-SO & Feiertag ab 11.00 Uhr

PIZZERIA GIOVANNI
Nr. 41c, 6754 Klösterle am Arlberg
T +43 5582 30177
Täglich 17.00 – 23.00 Uhr

Taxi

Peters Taxi
T +43 55 82 622, www.arlberg-taxi.com

Arlberg Express
T +43 55 82 226, www.arlbergexpress.com

Taxi Stuben
T +43 650 445 84 73, www.lechtaxi.at

Tourismusbüro Tourist office

Tourismusbüro Klösterle am Arlberg
T +43 55 82 777 | www.kloesterle.com
Öffnungszeiten:
MO-SA 09.00-12.00 & 15.00 - 18.00 Uhr



KLOSTERTALER HOF - Á LA CARTE
Nr 82c, 6754 Klösterle am Arlberg
T +43 5582 535 , www.klostertalerhof.at
DO-MO 17.30 Uhr - 21.00 Uhr

ALBRECHT'S BROTTGENUSS
Café – Bäckerei – Cigarlounge
Klösterle 64, 6754 Klösterle am Arlberg
T +43 55 82 227, www.albrechts-brotwerkstatt.at
MO-SA 06.00–18.00 Uhr; SO 07.00-18.00 Uhr

CAFÉ & IMBISS SPORT MILANOVIC
Sonnenkopf-Talstation, 6754 Klösterle am Arlberg
T +43 55 82 779-0, www.milanovic.at
Täglich 08.00–18.00 Uhr

APRÈS-SKI KELOBAR
Sonnenkopf-Talstation, 6754 Klösterle am Arlberg
T +43 664 505 80 61, www.kelobar.at
MO-FR ab 14.00 Uhr, SA und SO ab 12.00 Uhr

RESTAURANT WASSERKRAFT
Hnr. 60, 6754 Klösterle am Arlberg
T +43 55 82 301 48, www.almwasserpark.at

RESTAURANT SEESTÜBLE
Danöfen 115b, 6754 Klösterle am Arlberg
T +43 55 82 301 47, www.seestueble.at



Restaurants in Stuben am Arlberg TISCHRESERVIERUNG EMPFEHLENSWERT

APRÈS POST HOTEL - A LA CARTE RESTAURANT
T +43 55 82 761, www.aprespost.at
Küche täglich von 11.30 - 20.30 Uhr

ARLBERG STUBEN IM SPORTCAFE ARLBERG
T +43 5582 521, www.arlberg-stuben.at
Küche täglich von 11.30 - 21.30 Uhr

SKI HOTEL MONDSCHN - SEIT 1739
T +43 5582 511, www.mondschein.com
Küche täglich ab 11.30 Uhr - 21.00 Uhr
Montag bis 18.00 Uhr

WOHLFÜHLHOTEL HUBERTUSHOF
T +43 5582 7710, www.hubertushof-arlberg.at
Küche täglich ab 11.30 Uhr

GASTHOF BERGHAUS STUBEN
T +43 664 38 58 266, www.berghaus-stuben.com
Küche täglich ab 11.00 Uhr

WILLI'S PILSSTÜBLE
T +43 5582 717, www.willis-stuben.at
Küche täglich ab 15.00 Uhr

s'ARLBERGO IM SPORTCAFE ARLBERG
T +43 5582 521 -141, www.arlberg-stuben.at
Küche von 12.00 - 14.00 Uhr & 17.30 - 23.00 Uhr
Dienstag Ruhetag

FUXBAU RESTAURANT & BAR
T +43 5582 301 88-400, www.restaurant-fuxbau.at
Küche täglich von 08.00 - 21.00 Uhr

S' MURMELE
T +43 664 55 21 347
Dienstag - Sonntag 15.00 - 19.00 Uhr
Montag Ruhetag

Lebensmittelgeschäfte Grocery stores

DORFLADEN – SPAR MARKT
Hnr. 59, 6754 Klösterle am Arlberg
T +43 55 82 225
MO-FR 07.00–18.30 Uhr, SA 07.00–18.00 Uhr

ALBRECHTS BROTTWERKSTATT – Café – Bäckerei
Hnr. 64, 6754 Klösterle am Arlberg
T +43 55 82 227, www.albrechts-brotwerkstatt.at
MO-SA 06.00–18.00 Uhr; SO 07.00-18.00 Uhr

AB HOF LÄDILE - WINKELHOF
Danöfen 109a, 6754 Klösterle am Arlberg
T +43 664 502 67 53
MO 08.00 - 11.00 Uhr & 16.00 - 18.00 Uhr
DO + FR 08.00 - 11.00 Uhr
SA 08.00 - 12.00 Uhr & 16.00 - 18.00 Uhr

ARLBERG ARTISAN
Seife. Kafee. von Hand.
Hnr. 82a, 6754 Klösterle am Arlberg
T +43 676 76 345 71 www.arlberg-artisan.at
MI - FR 14.00 - 18.00 Uhr

Herbert's Dorfladen
6762 Stuben am Arlberg, T+43 5582 739
MO-SA 7.15 -12.00 Uhr & 15.00 - 18.00 Uhr
SO 16.00 - 18.00 Uhr

Unser Tipp:
CHARLYS ATELIER
Entdecken Sie in Charlys Atelier traditionell handgemachte Kunstwerke aus Holz.
Telefonische Anmeldung erbeten T +43 (0) 664 3382 306.



Sportgeschäfte/-verleihe Sport shops/-rental

SKIBASE ARLBERG
Kraftwerksiedlung 117, 6752 Wald am Arlberg
T +43 55 85 201 57, www.skibase.net
MO - DO 08.15–11.00 Uhr & 15.00–18.00 Uhr,
FR, SA + SO 08.15–18.00 Uhr

SPORT MILANOVIC
Talstation Sonnenkopf, 6754 Klösterle am Arlberg
T +43 55 82 77 90, www.milanovic.at
Täglich 08.00–18.00 Uhr

SKIBASE ARLBERG
Hotel Arlberger Hof, 6754 Klösterle am Arlberg
T +43 55 82 301 85, www.skibase.net
MO-DO 18.30–19.00 Uhr, FR 16.00–18.00 Uhr,
SA + SO 08.15–18.00 Uhr

STROLZ - RENT A SKI
Neben der Albona-Kartenkassa, 6762 Stuben am Arlberg
T +43 55 82 733, www.strolz.at
Täglich 08.30 - 18.00 Uhr

APRÈS SPORT BRÄNDLE
T +43 5582 761-33, www.aprespost.at
Täglich 08.30 - 18.00 Uhr

INTERSPORT ARLBERG
Talstation Flexenbahn - Alpe Rauz
T +43 5446 34533 80, flexenbahn@intersport-arlberg.com
Täglich 08.30 - 17.00 Uhr

SKIBASE ARLBERG
Gegenüber Hotel Mondschein, Hnr. 13b 6762 Stuben aA.
T +43 55 82 301 85, www.skibase.net
MO - DO 8.15 - 12.00 14.30 - 18.00 Uhr
FR, SA + SO 8.15 - 18.00 Uhr

Klostertal - Arlberg Card Guest card

Mit der Klostertal-Arlberg Card haben Sie die Möglichkeit, viele der Freizeitaktivitäten im Klostertal kostenlos oder zu stark ermäßigten Preisen zu erleben. Die Klostertal-Arlberg Card erhalten Sie bei Anreise von Ihrem Vermieter und ist ab dem ersten Urlaubstag bis zur Abreise gültig. Bitte weisen Sie Ihre Klostertal-Arlberg Card immer unaufgefordert bei allen Aktivitäten, Leistungen und Partnern vor. The Klostertal-Arlberg Card allows you to discover many recreational activities in Klostertal and in the surrounding valleys free of charge or at a large discount. The Klostertal-Arlberg Card is available upon arrival at your landlord and is valid from the first to the last day of your stay. Please always show your Klostertal-Arlberg Card unsolicited with all activities, services and partners.

Auszug der Klostertal Arlberg Card Winter

>> Kostenlose Fahrt mit den öffentlichen Verkehrsmitteln zwischen Bludenz und Stuben am Arlberg, Linie 90

>> Gratis geführte Schneeschuhwanderung zum Muttjöchle

>> 10% Ermäßigung auf den Mehrtages-Skipass in der Nebensaison am Sonnenkopf

>> 20% Ermäßigung auf die Rodelkarte am Sonnenkopf in der Nebensaison

>> Gratis Benützung des Fuchslochbühelliftes

>> 10% Ermäßigung auf den Verleih von Schneeschuhen - Sport Milanovic

>> 10% Ermäßigung auf den Verleih von Langlaufausrüstung - Skibase Arlberg Wald am Arlberg

>> EUR 2.– Ermäßigung auf Rodelverleih inklusive Gratis Getränk beim Rodelabend am Fuchslochbühel

>> EUR 20.– Ermäßigung beim Schnupperbogenschießen in der Bogahalle in Klösterle am Arlberg

>> Jeden Freitag Kulinarik am Bauernhof - Gastgeschenk gegen Vorlage der Gästekarte uvm.

Alle weiteren Leistungen mit genauem Leistungszeitraum finden Sie in der Broschüre »Klostertal-Arlberg Card« oder unter www.klostertal.travel/klostertal-card.

Urlaubsbegleiter 2017/18 Klösterle am Arlberg

Holiday companion winter 2017/18 Klösterle am Arberg



Wöchentliche Highlights

Weekly highlights

TÄGLICH: BERGFRÜHSTÜCK AM SONNENKOPF

Stärken Sie sich bei einem reichhaltigen und schmackhaften Bergfrühstück im Bergrestaurant Sonnenkopf. Ab 6 Personen! Anmeldung jeweils bis spätestens 14.00 Uhr unter T +43 55 82 292 30

Daily: Mountain breakfast at Sonnenkopf

Get some fresh power from our rich and delicious breakfast up at the Sonnenkopf Bergrestaurant before going skiing or hiking. Please make your reservation latest until 2.00 pm, P +43 55 82 292 30

JEDEN MO, MI & FR: FREERIDE SCHNUPPERTAG

Alle Gäste haben die Möglichkeit sich dem grenzenlosen Tiefschneefahren rund um den Arlberg hinzugeben! € 90,- pro Person (Lift-, Taxi und ev. Materialkosten nicht inkludiert). Voraussetzung: Tiefschneefahrung, Kondition für 1/2 Stunde Aufstieg. Anmeldung bis 17.00 Uhr am jeweiligen Vorabend bei Arlberg Alpin, T+43664 32 035 06.

Every MO, WE & FR: Freeride

All guests have the possibility of skiing in limitless deep snow around the Arlberg. You should at least have command of the parallel-swing on black pistes and a fit condition for an ascent of up to 30 min. € 90.00 per person (lift-, taxi- and possibly material costs not included). Registration until 5.00 pm on every previous evening at the Arlberg Alpin school, P +43 664 320 35 06.



DIENSTAG: RODELABEND „RAUZTOBEL“

Nachtrodeln durchs beleuchtete Rauztobel ab 19.30 Uhr! Das Taxi bringt Sie von der Talstation der Albonabahn hoch zur Alpe Rauz, wo der Rodelspaß beginnt! Kosten €8,50 pro Person. (Zipfelbob, Glühmost, Taxi). Jede weitere Fahrt €5,00 pro Person. Am Ziel erwartet sie ein Glühmost zum Aufwärmen. Anmeldung bis 15.00 Uhr im TB Stuben a. A. unter T +43 55 82 399.

Every TUE: Tobogganing evening „Rauztobel“

Toboggan fun through the illuminated „Rauztobel“ every Tuesday from 7.30 pm on. We meet at the Albona chairlift station at 7.30 pm. By taxi you're brought up to Rauz. At the finishline a traditional hot Apple-cider or tea is waiting for you! Please register until 3.00 pm at the tourist office Stuben, T +43 55 82 399.

JEDEN MI & DO: SKITOUREN EINSTEIGERKURS

Optimaler Einstieg auf dem Weg zum selbstständigen Skitourengang! An 2 Tagen trainieren und verbessern wir eure Skitechnik im Gelände abseits der Pisten. Ihr lernt Spur und Tempo im tieferen Schnee zu wählen, rhythmisch und fließend zu fahren, sowie Techniken, um in allen Schneearten sicher den Berg hinunter zu kommen. Gleichzeitig unterrichten wir den Umgang mit Tourenskiern, Technik und Taktik des Aufstiegs mit Fellen und natürlich den Gebrauch der Sicherheitsausrüstung. Es gibt leichte Gipfel zu besteigen und die Nähe zu präparierten Pisten gibt Sicherheit. € 149,- pro Person. Anmeldung bis 17.00 Uhr am Vorabend bei Stuben Guides unter T+43 660 5830 854.

Every WE & THU: Skitouring beginner course

The ideal way to start ski touring. Away from the slope into the backcountry is the motto of this course. On 2 days we train the technique of skiing offpiste, how to choose line and speed and learn techniques to ski in every snow condition. At the same time you learn how to use touring skis, security equipment and how to ascent properly. There are easy peaks to ascent and being close to the slopes gives security. € 149,- per person. Registration until 5 pm the previous day at Stuben Guides, P +43 660 5830 854.

MITTWOCH: BSUNDRIGE ZIT Gratis - Schneeschuhwanderung Muttjöchle

Der Schnee knirscht unter unseren Schneeschuhen, die Luft ist eiskalt und die Sicht klar – und atemberaubend. Vom Muttjöchle haben wir eine schier unendliche Fernsicht ins Klostertal, auf den Rätikon und in den Walgau. Erleben Sie eine echte Gipfelwanderung auf Schneeschuhen mit unserem erfahrenen Guide Bruno Berthold! Gratis: Geführte Schneeschuhwanderung und kleine Verpflegung (exkl. Verleih von Schneeschuhen und Bergbahnticket). Anmeldung bis Dienstag, 16.00 Uhr Tourismus Klostertal +43 5585 7244

Every WE: Snowshoe hike

The snow crunches under our snowshoes, the air is cold and we have a clear view - just breathtaking. From Muttjöchle we have an endless panoramic view into the Klostertal, the Rätikon and the Walgau. Experience a true summit hike on snowshoes with our guide Bruno Berthold! Registration until Tuesday, 4 pm, at Tourismus Klostertal T + 43 5585 7244

MITTWOCH: RODELABEND MIT SNOW TUBES

Von 18.00 - 22.00 Uhr ist die Rodelpiste am Fuchslochbühel beleuchtet und bewirbt. Die neuen Snow Tubes - Happy Rodel garantieren Spaß für die ganze Familie, und können direkt vor Ort ausgeliehen werden. Und wenn es doch mal kalt werden sollte, können Sie sich bei einem heißen Getränk wieder aufwärmen. Rodelverleih: € 7,00 ohne Gästekarte. Gegen Vorlage der Gästekarte Rodelverleih € 5,00 und Sie erhalten einen Glühwein/Tee gratis! Rodeln auf eigene Gefahr!

Unser Tipp für ein sicheres Rodeln: Helm, feste Schuhe und evtl. Ski Brille tragen.



Every WE: Tobogganing with snow tubes

Snowtubing at the illuminated „Fuchslochbühel“ behind the church every Wednesday from 6 to 10 pm. The new snow tubes guarantee fun for the whole family and can be rented directly at the slope. And if you should get cold, warm up with some hot drinks. Show your guest card and get a hot cider or tea for free! Tobogganing at own risk. Rental costs: € 7,-, with guest card € 5,-

DONNERSTAG: APRÈS-SKI MIT LIVE MUSIK

Ab 16.00 Uhr Après-Ski mit Live Musik in der KELO-BAR. Die KELO-BAR hat täglich geöffnet! Öffnungszeiten: MO bis FR ab 14.00 Uhr, SA & SO jeweils ab 12.00 Uhr.

Every THU: Après-Ski with live music

Every Thursday Après ski with live music in the KELO-BAR from 4 pm on. The KELO-BAR is opened daily! Opening times: Monday to Friday from 2.00 pm, Saturday & Sunday from 12.00 am.



DONNERSTAG: NACHTLANGLAUF

Die Loipe ist ca. 2 km lang (Einstieg Bäckerei Albrecht oder Arlberger Hof) und bis ca. 23.00 Uhr beleuchtet. Speziell an diesem Abend wird die Loipe nochmals frisch präpariert. Die passende Langlaufausrüstung können Sie bei Skibase Arlberg (Wald a.A.) ausleihen. Sie erhalten 10% Ermäßigung auf den Verleih der Langlauf-Ausrüstung gegen Vorlage der Gästekarte.

Every THU: Night cross country skiing

Our cross country ski track with a length of 2 km is illuminated until 11 pm. On this special evening the track will be groomed again at 5 pm to be prepared for the night. You can start at the Bäckerei Albrecht or at the Arlberger Hof. Get a 10% discount for the rental costs of the equipment with your guest card at Skibase Arlberg.



FREITAG: KULINARIK AM WINKELHOF

Ab 17:00 Uhr bieten wir Ihnen unsere Köstlichkeiten als Bauernjause in gemütlicher Atmosphäre im Ab Hof Lädile Winkelhof an! Wir starten mit einer Hof Führung auf dem Winkelhof! Sie erfahren alles über die Viehhaltung, Käseherstellung und das Leben am Bauernhof.

Anschließend erwartet Sie eine leckere Bauernjause mit selbstgemachten Topfenaufstrichen, Heumilchfrischkäse, Bergkäse, Speck, selbstgebackenem Bauernbrot uvm. Dazu gibt's ein Glas Ländle Most oder ein Glas frische Heumilch. Lassen auch Sie sich von unseren regionalen bzw. selbsthergestellten Produkten kulinarisch verwöhnen!

EUR 12,50 pro Person; Voranmeldung erbeten unter T +43 (0) 664 50 26 753. Ab 4 Personen auch täglich gegen Voranmeldung möglich!

Gegen Vorlage der Gästekarte erhält jeder Gast ein kleines Überraschungsgeschenk!

Every FRI: Culinary at the farm

We start with a little tour around the farm, where you get information about the animals, cheese production and more. Afterwards enjoy the homemade products in a relaxing atmosphere. Bread, cheese, bacon and more served with cider or milk are worth a try. € 12,50 per person. Show your guest card and get a little present for free. Reservation requested under T + 43 664 50 26 753 From 4 persons on you can enjoy this special evening daily.

DIENSTAG ,FREITAG & SONNTAG: BOGENSCHIESSEN

Findet in der BOGAHALLA in Klösterle Schnupperbogenschießen für Einsteiger statt. Dienstag & Freitag 17.00 - 22.00 Uhr, Sonntag 14.00-21.00 Uhr.

In einem ca. zweistündigen Training werden Schusstechnik und Sicherheit von unseren staatlich geprüften Übungsleitern vermittelt. Ist diese Einschulung absolviert, bieten wir passendes Leihmaterial und freies Schießen an. Diese Indoor 3D Jagdbogen Anlage ist ein Novum in der Bogensportszene.

Nicht nur die variablen Zielaufbauten, auch das Schusskino und weitere Highlights sorgen für ein attraktives Bogensport Erlebnis. Alle Infos und Termine auf www.bogahalla.at. Voranmeldung bei Michael Haller T +43 664 210 79 52 oder im TB Klösterle.

Gegen Vorlage der Gästekarte bezahlen Sie nur noch € 15,- anstatt € 35,- pro Person.



Every TUE and FRI: Indoor Archery

Get a taste of archery every Tuesday and Friday at the new indoor Archery hall. We start with a 2 hour training about technique and safety rules with licenced trainers. After this training you can rent the equipment. Registration by Michael Haller P + 43 664 210 79 52. Show your guest card and pay € 15,- instead of € 35,-.

